



Pleito entre morenistas escala, Gutiérrez Luna pide a Noroña no caer en suspicacia



En el Congreso de la Unión sigue escalando el pleito entre los líderes parlamentarios del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados y el Senado de la República.

Ello, luego de los señalamientos del coordinador de los senadores morenistas, Adán Augusto López, por presunta corrupción en contratos firmados en la anterior Legislatura por el actual líder parlamentario en San Lázaro, **Ricardo Monreal**.

El intercambio de reclamos llegó a las Mesas Directivas de las respectivas Cámaras.

No hacer más grande la polémica, pide **Sergio Gutiérrez Luna** a Noroña

El presidente en el Palacio Legislativo, Sergio Gutiérrez pidió a su homólogo en el Senado, Gerardo Fernández, no caer en “suspicias, deslices e infidencias”.

En redes sociales, el titular de la Mesa Directiva de San Lázaro respondió a los comentarios de su homólogo, hechos durante sus transmisiones de este fin de semana en la plataforma YouTube.



“Estimado compañero @fernandeznorona, en estos momentos -para abonar a la unidad- es importante alejarnos de suspicacias, deslices o infidencias que contribuyan a una polémica mayor, que sólo es festejada por los opositores a la 4ª Transformación. El coordinador @RicardoMonrealA cuenta con el apoyo de sus compañeros, por ello: tengamos cabeza fría y privilegiemos el diálogo interno, fraterno y constructivo. Te saludo pronto, abrazo”, expresó Gutiérrez Luna en su cuenta en la red X, antes Twitter, @Sergeluna_S.

“Rudeza innecesaria” el recorte al Senado

En sus charlas transmitidas en redes sociales, Fernández Noroña calificó como “rudeza innecesaria” el recorte presupuestal aplicado al Senado de la República por los diputados federales comandados por Monreal.

Al dar la razón al senador Adán Augusto López, Noroña afirmó que la sede senatorial viene “arrastrando cosas incorrectas” cometidas con anterioridad, en referencia a la administración de Monreal Ávila

Los dichos de López Hernández “son fuertes”, dijo.

Aunado a ello, reveló que el actual líder en San Lázaro no cumplió del todo con las instrucciones que tenía respecto al Presupuesto 2025.

Anotó que no fue en relación con el Senado, pero sí con otro rubro del paquete económico que prefirió no precisar.

“Una rudeza innecesaria el recorte del presupuesto al Senado porque para el presupuesto nacional no es significativo, estamos hablando como de 260 millones de pesos, para una persona es un montón de dinero, pero para un poder y para el monto de presupuesto nacional. Si ha habido cosas incorrectas que se vienen arrastrando”, deslizó Noroña.

“Adán Augusto está agraviado”

Añadió insistió en que hay “agravios” de Monreal a Adán Augusto, a quien dio la razón, aunado a que el líder de los diputados no ha actuado de manera “correcta” y está cobrando venganza.

“Y Adán Augusto está agraviado, con la versión que yo tengo con razón, no he escuchado a Ricardo Monreal, pero veo cómo van las cosas y no ha sido correcto. A mí me consta una instrucción que recibí, no voy a decir sobre qué tema, no, no lo voy a decir, no lo voy a decir, sólo me consta, me consta que no atendió esa instrucción en el tema del presupuesto, nada que ver con el Senado. Y me parece que ahí hay una vendetta política personal en su decisión, es incorrecto, eso no se debe hacer”, manifestó.



Como ejemplo, hablé de los contratos del servicio de limpieza en la sede senatorial, que recientemente se anunció, serían cancelados por estar inflados.

“Y nos metió un recorte de nada menos, un recorte, ya, no lo califico y Adán Augusto que ha estado investigando, viendo cómo hacer para... fíjense, no lo he hecho público, contratamos a las trabajadoras, trabajadores de limpieza, y te sale más barato que el contrato que se tenía con las empresas al Senado, se les va a pagar 40 por ciento más y le sale más barato al Senado de la República, es el tamaño de cómo están las cosas acá”, comenzó a revelar.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/12/15/pleito-entre-morenistas-escala-gutierrez-luna-pide-norona-no-caer-en-suspicion-670002.html>